

## **XX CONGRESO ARGENTINA DE DIABETES: UN PROYECTO CODO A CODO**

En nombre de la Sociedad Argentina de Diabetes es para mí un gran placer darles la bienvenida al XX Congreso Argentino de Diabetes.

Con trabajo fecundo y no libre de escollos e inconvenientes, el Comité Organizador y el Comité Científico de este Congreso han llegado a concretar este programa.

El lema elegido en esta ocasión fue: "Control de la diabetes centrado en el paciente" y esto es un claro reflejo de la tendencia del tratamiento de esta patología en los últimos años.

El programa científico -cuyo desarrollo llevó casi un año- intentó abarcar todo el espectro de temas relacionados con la diabetes, desde lo molecular hasta lo estrictamente tecnológico, sin descuidar por supuesto los aspectos clínicos de esta patología. Mis felicitaciones a los miembros del Comité Científico por el encomiable y tesonero esfuerzo realizado para su realización y a su Coordinador por su atenta y estricta conducción de esta prolongada tarea que se extendió por casi un año.

El gran prestigio y nivel académico de los colegas nacionales convocados, junto a un número importante de destacados invitados extranjeros de América y Europa, darán brillo a este encuentro. Tendremos el honor de contar entre los disertantes con los Dres. Thomas Mandrup-Poulsen, Elif Oral, William Herman y Thomas Danne.

También tendremos en esta oportunidad una fuerte presencia de la Sociedad Brasileña de Diabetes, con quienes esperamos compartir un fructífero intercambio en un simposio en común.

Un número muy interesante de trabajos científicos de todo el país se presentará como comunicaciones orales y pósters; los mismos aspirarán a los diferentes premios establecidos como estímulo, sobre todo para las nuevas generaciones de profesionales.

Organizar un Congreso de esta envergadura demanda compromiso, fe en que se puede alcanzar el objetivo trazado, dedicación, esfuerzo y trabajo codo a codo de mucha gente que acompaña el desarrollo del proyecto.

Es por eso que quiero expresar mis agradecimientos: a nuestros invitados extranjeros por su predisposición a compartir el conocimiento y acompañarnos, enalteciendo este Congreso; a nuestros invitados nacionales, sociedades científicas de nuestro país y del extranjero por aportar sus experiencias y favorecer un intercambio fecundo; a la presencia y apoyo de la industria farmacéutica y empresas de tecnología médica por el rol muy apreciable en la organización de este evento; a los miembros del Comité Organizador que acompañaron sin claudicar este proyecto; a nuestro gran equipo administrativo, con una mención especial a nuestras Secretarías.

Por último, un agradecimiento muy especial a mi esposo y mis hijas, y a las familias de todos los que han participado por entender esta pasión y acompañar en todo momento este proyecto que hoy ve la luz.

Y también a todos ustedes por concurrir a este encuentro y encargarse con entusiasmo de reavivar y consolidar lazos de amistad y colaboración.

¡Bienvenidos al XX Congreso Argentino de Diabetes!

***Dra. María Cristina Faingold***

*Presidente de la Sociedad Argentina de Diabetes*